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Diputado Beltrán busca consolidar 
Centros de Diálisis de Purén y Lonquimay

Con el objetivo de con-
solidar la apertura de los 
centros de diálisis de las 
comunas de Purén y Lon-
quimay, el diputado por 
el Distrito 22, Juan Carlos 
Beltrán Silva se reunió con 
el subsecretario de Redes 
Asistenciales, Bernardo 
Martorell Guerra, durante 
su última visita a la región 
y con el delegado presi-
dencial de La Araucanía, 
Eduardo Abdala.

“Seguimos trabajando 
—indicó— junto a los al-
caldes Frann Barbieri y 
Eduardo Yáñez para con-
cretar la instalación de 
unidades de diálisis en 
ambas comunas. Así se lo 
he planteado al delegado 
presidencial de La Arau-
canía, Eduardo Abdala y 
al subsecretario de Redes 
Asistenciales, Bernardo 
Martorell quienes han ma-

nifestado su apoyo a esta 
urgente iniciativa que bus-
ca mejorar profundamen-
te la calidad de vida de 
nuestros vecinos”.

En ese sentido, el Parla-
mentario Mallequino de-
talló que antes de reunirse 
con las autoridades regio-
nales y nacionales, sostuvo 
un encuentro de trabajo 
con el alcalde de la comu-
na de Purén, Frann Barbie-
ri y con dirigentes socia-
les, quienes le plantearon 
la urgente necesidad de 
agilizar la construcción de 
un centro de diálisis en el 
Hospital de Purén. 

“Después me reuní con 
don Eduardo Abdala, de-
legado presidencial en la 
región de La Araucanía —
destacó— a quien también 
le he planteado que nos 
apoye para poder agilizar 
al máximo la construcción 

Se reunió para discutir el tema, con el subsecretario 
de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell Guerra y el 

delegado presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala.

de un centro de diálisis en 
la comuna de Purén y otro 
en Lonquimay”. 

Por su parte, el delegado 
Abdala indicó que “la aspi-
ración que tenemos es que 
esta, que es una enferme-
dad tan compleja, porque 
requiere que los pacien-
tes se desplacen muchas 
veces, muchas horas para 

llegar al centro de diáli-
sis, esperamos nosotros 
que tengamos centros de 
diálisis, ojalá, en todas las 
comunas de la región de La 
Araucanía”. 

“Por tanto —concluyó— 
aprovechando, además, el 
compromiso del diputa-
do Juan Carlos Beltrán y, 
además, del alcalde de la 

comuna de Purén, entre 
todos, estoy convencido 
de que vamos a sacar ade-
lante esta iniciativa, parti-
cularmente para el centro 
de diálisis de la comuna de 
Purén y también de la co-
muna de Lonquimay, que 
son dos comunas que ne-
cesitan un centro, particu-
larmente Lonquimay”.

Diputado Saffirio solicita sesión especial 
de Comisión de Vivienda por disminución 

de subsidios de mejoramiento habitacional 

Ante la crisis que vive 
el sector inmobiliario y la 
preocupación de los co-
mités por la disminución 
de los subsidios de mejo-
ramiento de viviendas, la 
que quedó de manifiesto 
luego que  la semana pasa-
da se realizó una protesta 
en las calles de Temuco, 
el diputado Jorge Saffirio 
Espinoza solicitó a la Co-
misión de Vivienda de la 
Cámara hacer una sesión 
especial para tratar esta 
problemática. 

En la comisión, el legis-
lador leyó un documento 
con una serie de argu-
mentos planteados por 
los propios comités de vi-
vienda, las empresas cons-
tructoras y las entidades 

patrocinantes, para luego 
solicitar la realización de 
una sesión especial, peti-
ción que fue aceptada por 
la unanimidad de los legis-
ladores presentes. 

En su intervención el 
diputado Saffirio aseguró 
“que la principal proble-
mática es el rechazo y la 
disminución en la entrega 
de subsidios y aprobacio-
nes para obras de mejo-
ramiento térmico y habi-
tacional en la región de la 
Araucanía. Las empresas 
contratistas sufren desme-
dro económico debido a la 
paralización de proyectos 
y han debido despedir per-
sonal. Algunas han que-
brado por la falta de con-
tinuidad en la ejecución de 

El legislador se refirió a la preocupación que existe en 
los comités y en el mundo inmobiliario. La comisión 
aceptó por unanimidad realizar la sesión especial e 
invitar al Ministro Montes y al Ministro de Hacienda, 

Mario Marcel.  

Saffirio reiteró que “para 
que esto no pase a mayo-
res y el Gobierno pueda 
comunicar a las entidades 
patrocinantes, a las em-
presas constructoras y a 
los comités, que es lo que 
se viene en materia de 
subsidios de mejoramien-
to de viviendas y así inten-
tar generar cierto grado de 
tranquilidad, es necesario 
realizar esta sesión espe-

cial”.
Finalmente, el legislador 

aseguró que “existe mucha 
preocupación, porque es-
tas empresas tienen gente 
contratada, profesionales 
contratados desde enero a 
la fecha. Estamos en mayo 
y todavía no hay nada, no 
se sabe qué va a pasar, por 
lo tanto, están en una si-
tuación bastante comple-
ja”. 

las obras, la reducción de 
subsidios y presupuestos”.

Saffirio agregó que “hay 
una disminución signifi-
cativa en la cantidad de 
subsidios de mejoramien-
to habitacional asignado 
para el 2025. Un 28% me-
nos que en el 2024. Espe-
cialmente los programas 
destinados a eficiencia 
energética y acondiciona-
miento térmico”, declaró.

“Es muy necesario que 
realicemos una sesión es-
pecial para invitar a los 
Ministros de Vivienda y 
Hacienda para ver este 
tema. Hace algún tiempo, 
cuando recién partió este 
periodo, le planteamos al 
Ministro Montes nuestra 
preocupación por lo que 
sucedería con los pro-
gramas de mejoramien-
to, luego que el Gobierno 
anunciara la meta de la 
construcción de las 260 
mil viviendas nuevas”, in-
dicó.
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